

cette information, pour encourager nos tertiaires à connaître et à répandre avec profusion cet ouvrage, où l'existence très-humble mais si éclatante de sainteté d'une fille de saint Dominique est retracée avec tant de charme et de piété.

Voir l'annonce en quatrième page du supplément.

FLORENCE.

Le Saint-Père a adressé un bref au T. R. P. Constant Becchi, de Florence, Directeur général du Rosaire Perpétuel en Italie, pour le remercier de son zèle à propager cette dévotion. Dans ce bref, Pie X appelle le Rosaire la plus excellente "des supplications," parce qu'elle unit à la méditation des mystères de notre Religion et aux plus saintes prières la Médiation de la T. Sainte Vierge.

FRANCE—BEAUVAIS.

"Mgr. Douais, évêque de Beauvais, a adressé au Saint-Père des lettres postulatoires, à l'effet d'obtenir l'introduction de la cause du R. P. Captier, massacré par la Commune, en 1871." (*La Croix*, 30 oct. 1909.)

NÉCROLOGIE

Au couvent des Dominicaine du Rosaire, aux Trois-Rivières, le 19 février s'endormit pieusement dans le Seigneur la Révérende Sœur Catherine de Ricci, née Joséphine Martin, de Saint-Roch de Québec, à l'âge de 35 ans dont cinq ans et demi passés en religion, où elle se fit remarquer par son grand esprit de sacrifice et d'humilité.

A Québec, le 10 mars, est décédée Madame Coïet, mère du R. P. Thomas Coïet.

Au couvent des Dominicains de Saint-Hyacinthe, un postulant convers, Francis Robidoux, âgé de 18 ans, est décédé le 1er mars, victime d'un accident.

IMPRIMATUR :

†

A. X.

Epus. Sancti Hyacinthi.